

Oberbürgermeister
Marcel Philipp
Rathaus
52058 Aachen

15.09.2020

Ratsantrag

Proberäume für Aachener Chöre und Orchester

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

die Fraktionen beantragen, im Rat der Stadt Aachen folgenden Beschluss zu fassen:

Die Verwaltung wird beauftragt, in der Corona-Zeit geeignete Räume für Aachener Chöre – professionelle als auch Laienchöre – und Orchester zu suchen und zur Verfügung zu stellen bzw. zu vermitteln.

Begründung

Aachen hat eine große Zahl von Chören und Orchestern und ein umfangreiches Chorleben, angefangen vom Chor des Theaters über den Sinfonischen Chor Aachen bis hin zu den vielen Laienchören. Viele der Räume, die normalerweise für Proben genutzt werden, stehen zurzeit aufgrund der Hygieneanforderungen nicht zur Verfügung. Somit können Chöre und Orchester nicht oder nur sehr eingeschränkt proben, z.B. im Freien.

Die Stadt sollte in dieser Situation Chöre und Orchester dabei unterstützen, geeignete Räumlichkeiten zu finden. Sie selbst verfügt über viele Räume und weiß auch, ob und wie diese nutzbar sind. Beispiele sind Eurogress, Aulen von Schulen etc. Die Stadt sollte diese Räume, soweit sie geeignet sind, den Chören und Orchestern anbieten und darüber hinaus bei anderen Institutionen wie Kirchen oder Unternehmen dafür werben, ebenso geeignete Räume zur Verfügung zu stellen.